

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengaruh Jenis Model Pembelajaran dan Bahan Ajar Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Kelarutan Dan Hasil Kali Kelarutan Di Kelas XI SMA”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, M.S, sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si (Alm) dan Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si.,M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA) dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas XI IPA SMA Negeri 15 MEDAN yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua Orang Tua saya yang berjuang keras dalam mendidik serta mendoakan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar Sarjana. Untuk segala yang terbaik yang Mama dan Bapak berikan buatku selama ini, untuk segala sesuatunya yang belum dapat terbalaskan kebaikan kalian malaikat tak bersayapku. Ucapan terima kasih juga kepada abang, kakak, dan adik terkasih. Bg Hadassah, Bg Lorenzo dan Kak Melda beserta kakak dan abang ipar yang di Jakarta, dan bang Dedi, terimakasih kepada adik Juniarty

yang di Manado semoga cepat lulus dari Fakultas Kedokteran dan terimakasih juga buat si Pudan Yanti dan ponakan kecil kami Hadassah, Lorenzo dan Marteen. Terimakasih kepada Opung boru dan terimakasih kepada seluruh keluarga. Ucapan terimakasih juga kepada sepupu Jesika yang di Manado semoga juga cepat kelar kuliahnya. Ucapan terima kasih juga sahabat terkasih Shinta dan Marta, kepada Ana, Kak Sema, Novia, Sri, Ita teman se-PA dan se-PS, Judika, Putsun, Yoana, Lila dan Meliana, terutama pada Helmi yang telah banyak membantu dan terimakasih kepada seluruh teman2 Kimia Dik'C 2012 yang selalu memberikan dukungan/ motivasi dan semangat serta doa.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini. Kiranya isi skripsi saya ini bermanfaat bagi kita semua dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan sains.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Intan Sri Nancy P.Nainggolan

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY